

Un terrible caso se dio a conocer las últimas horas de este domingo 25 de julio, cuando la PDI encontró el cadáver de una anciana en su casa de la ciudad de Curicó, en la Región del Maule.

Lo horrendo de la situación es que la muerte de la adulta mayor data desde hace 10 años. Fue hallada con sus ropas y sobre su cama.

Anuncio Patrocinado

Por el momento las causas de la muerte son desconocidas y la Brigada de Homicidios de la Policía Civil trabaja en esclarecer este terrible caso.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

